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29年度第5回代表者会議(118th)議事録

日 時：平成30年1月23日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 吉村勝博 会長(総括/代表者会議議長/NEWｼｪｱ分科会代表)

② 宮澤邦幸 会長代理(会長補佐/会員活性化/ものづくり推進委員長

/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 有田尚子 副会長(運営・推進/情報交換分科会代表)

④ 德倉俊一 副会長(運営・推進/寅さん分科会代表)

⑤ 高野山文夫 副会長(会員活性化/産ﾌｪｱ委員長(前半)/K&T分科会

代表)

⑥ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑦ 池谷伸夫 会計チーフ

⑧ 黒﨑正典 相談役(対外窓口/産学連携委員長)

⑨ 金子高一郎 産業フェア委員長(後半)

以上 三役(会長・会長代理・副会長・会計・相談役)と各分

科会代表と各運営委員長で構成される 9名

当月出席依頼者：

⑩ (講評)：佐川様

⑪ 小田朋和（12/13会員懇親会=忘年会）

⑫ 石川薫（1/19新春賀詞交歓会）

⑬ 小堀泰克（2/27新春賀詞交歓会）

出席者：吉村勝博、宮澤邦幸、有田尚子、高野山文夫、

宮本武夫、池谷伸夫、黒﨑正則、金子高一郎、佐川安寿、

小堀泰克 以上 10 名

欠席者：德倉俊一、小田朋和、石川薫 以上 3 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 吉村勝博

司 会・議事録署名人：高野山文夫

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を確認した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

議長（会長）より挨拶があった。

皆さんこんばんは。昨日は大変な天気で心配をしていまし

たが、足元の悪い中お集まりいただきありがとうございます。

先週の賀詞交歓会もおおいに盛り上がりました。今年も積

極的に進めていければと思います。本日は議題も少ない

ですが、皆様ご協力よろしくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の高野山文夫氏が指名され

た。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会高野山氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡 （区商工振興課 政所氏）

区商工振興課の政所氏より報告があった。

◆ 本日の会議資料とは別に１枚用紙を配布している。

来年度の会議室の予約についてです。30 年度の代

表者会議の会議室を日付に書いてあるとおり予約

をしています。

◇ もう予約済ということでよろしいでしょうか。(吉
村会長)

◇ 済と書いてあるところは予約をしています。（政所

氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介氏）

特になし。

6. 運営委員会から 29 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

（1） 総務広報委員会より

総務広報委員会の宮本委員長より報告が行われた。

◆ 原山様退会届の報告。資料 P10 をご参照ください。

吉村会長へ事前に相談があったそうで、行事にほと

んど参加が出来ない状態。余裕が出たときにまた参

加したいとのことです。（宮本委員長）

◇ 今年度が 30 周年ということで残っていただいていた

が、やはり全然時間が取れず、これはやむを得ない

ということで承認をしています。（吉村会長）

◆ 平成 30 年度会議室利用予定日の検討について。皆

様予定を確認して、良ければこちらで決定をしたいと

思います。代表者会議は基本的に第４火曜日に開

催します。（宮本委員長）

検討の結果、賀詞交歓会は第 1 希望 H31.1.18(金)、第 2

希望 H31.1.25(金)で空き状況を確認してもらうことになっ

た。その他は資料の通り。

◇ 一同異論無し

（2） 産業フェア委員会より

産業フェア委員会ついて、高野山委員長・金子委員長よ

り報告が行われた。

◆ 産業フェアについて、次年度もまたかつしか異業種

交流会として、子供たちが参加できるようなものを実

施していきたい。（高野山委員長）

◆ 今年度も、寅さん分科会で訪問した先からは、出展

に前向きな回答をいただいています。次年度の産業

フェアに出展できればと思います。（金子委員長）

◇ 参加者数は何人でしたか。（吉村会長）

◇ 合計 59,000 人、前半 41,000 人、後半は 18,000 人で

す。（政所氏）

◇ 今回は台風があったからしょうがない面もあるかと思

います。（吉村会長）

（3） 産学連携委員会より（黒﨑委員長）

産学連携委員会について、黒﨑委員長よりご報告が行わ

れた。

◆ 前回の代表者会議から、会議がありませんでしたの

で、また改めて報告をしたいと思います」。（黒﨑委員

長）

◇ 今年 5 月より組織体制が変わってくるので、新しい委

員に引き継ぐものがあればそれぞれ同行してもらうと

良いかもしれない。（吉村会長）

（4） ものづくり推進委員会より（宮澤委員長）

ものづくり推進委員会について、宮澤委員長よりご報告が

行われた。

◆ 新規事業として、ものをつくったあと事業化するに

はどうするか等、会員にもご理解いただけるような

形で進めていきたいと思います。（宮澤委員長）

◇ 各事業委員が報告するときは報告書がなければ

いけない。代表者会議で発言をする時は、特にな

ければなしでも良いし、代表者会議の資料として

宮本委員長まで事前に送付してほしい。フォーマ

ットは問わないし、要点だけでもよい。習慣化して
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ください。（吉村会長）

7. 事業担当から 29 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

（1） 11/15-17 産業交流展 2017（高野山幹事長）

産業交流展 2017 について高野山幹事長より報告が行わ

れた。

◆ だんだん来場者が少なくなっているようにも感じる。

出展についても見直しを検討することも必要かもしれ

ない。（高野山幹事長）

（2） 12/13 会員懇親会＝忘年会(小田幹事長)

小田幹事長が欠席のため、代理で吉村会長より報告が行

われた。

◆ 12/13 に開催した忘年会については資料 P11 参照。

和食「さと」にて開催をし、会員２４名、オブザーバー

２名参加。隔年で「さと」を使っているようです。（吉村

会長）

（3） 1/19 新春賀詞交歓会（石川幹事長）

石川幹事長欠席のため池谷会計チーフより報告が行わ

れた。

◆ 資料Ｐ１６参照。参加者数 36 名。収支は報告書のと

おりです。（池谷会計チーフ）

（4） 2/27 会員プレゼンテーション(30th)後半(小堀幹事長)

小堀幹事長より報告が行われた。

◆ ご案内状は配布資料参照。まだ９社しか参加の意思

表明がないので、もうすこし集まって欲しいです。各

分科会で出欠をとって、メールを流してもらえると有

難いです。（小堀幹事長）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

【NEW シェア分科会】

◆ 1 月 26 日に、勤労福祉会館で卓球大会を行う予定。

基本的には自由参加。集まった人数で楽しくできれ

ばと思う。今のところ 10 名前後。もし時間の都合がつ

く方がいれば是非参加してください。また、3 月 23 日

に第 2 弾でかつしかシンフォニーヒルズにて、スマホ

の勉強会を行う予定。講師は呼ばず、これからスマホ

にしようかという人で集まってもらい、座談会的に勉

強しあう会を考えています。（吉村会長）

9. 会長提出議案

【定年制度について】

◆ 皆さんにお願いしていることではあるが、かつしか異

業種交流会 30 年の歴史の中で、高齢化が進んでい

る。若い方も入ってはいるが、会社を定年された方が

かつしか異業種交流会に参加できなくなるのはどうな

のか。残っていただけるような会にしていきたいと考え

ている。（吉村会長）

◇ 情報交換分科会は 2 月の分科会で検討したい。（有

田副会長）

◇ 分科会が開かれないのであれば、メールでのアンケ

ート等も活用いただきたい。（吉村会長）

◇ OSC、かつコレでは、愛着や懇親会等で来ていただ

いていても、会の目的と合わないのではとの意見もあ

った。各分科会の判断で懇親会等があって参加の可

否はご対応すれば。（宮澤会長代理）

◇ K&T では、本人が希望するのであれば参加可能な形

で整理をした上で認めて良いのでは。（高野山副会

長）

◇ IT分科会は12月の月例報告に記載をしている。かつ

しか異業種交流会は会社を代表して会員になってい

るので、会社を辞めたときに退会はしょうがないかとも

思う。（宮本副会長）

◇ 分科会としての活動目的に沿って活動してくれている

方に対しては、会社を辞めたから会を辞める、という

のは、人間関係的に難しい面もある。会費の話は別

途あるが、今の会則のままだと辞めざるを得ない。な

んとか残れる体制を。不公平感が出なければいい。

（吉村会長）

◇ 本人の希望が最優先。了承する機関が必要ではない

かと思う。代表から推薦があるか等も。歯止めを付け

ていくのも大事かとも思う。（池谷会計チーフ）

◇ 会社を辞めた段階で本人の意思を確認し、続けたい

ということであれば、改めて代表者会議で審議をする

のはどうか。（吉村会長）

◇ 皆様と同じ会費が良いかと思う。（有田副会長）

◇ 寅さん分科会は現実的に定年制は困難。オブザーバ

という立場を交流会として明確にする。これまでの慣

例からするとオブザーバから会費を頂戴するのは難し

いのでは。（金子委員長）

◇ 個人会員といった形で残る等、やはり会員でないかと

思う。（池谷会計チーフ）

◇ 自動的に退会ではなく、所属ということであれば年会

費を払ってもらえれば。（金子幹事長）

◇ 退会届を出す理由として廃業や会社を辞めたからと

いう方もおり、ここで答えはこの場で出ないかと思うの

で、また分科会で持ち帰って欲しいです。まず本人の

意思確認。基本的に会費は免除、会の活動に参加

するのは自由、ただ会からの補助はでない、ということ

でどうか。OB は異業種交流会に参加する資格だけも

ち、補助は出ないという形にして、分科会のオブザー

バとして参加するのは自由。次回までには固めたいと

思う。（吉村会長）

◇ OB の方にメールで情報が流れるのは情報漏洩にな

らないか。規約はちゃんとしておかないと、お金だけ

の問題ではなく。（小堀幹事長）

◇ 活動する上では異業種交流会の規約は守ってもらう。

（吉村会長）

10. 会計よりの報告

会計について、池谷会計チーフより報告が行われた。

◆ 清算が終わっていない会があるので、進めていけれ

ばと思います。１７万くらいが残高です。（池谷会計チ

ーフ）

11. その他

特になし。

12. 総評

青木区長の当選祝賀会ではありがとうございました。皆さ

んのご協力を得て、感謝されていたようです。商工会議所

の旅行については会から助成金をいただいている。参加

費が高いところがあるので、行くのであれば皆さんに還元

できるようになればと思う。今日はありがとうございました。

（佐川氏）

◎ 次回開催予定日

平成30年3月27日(火) 29 年度第6回代表者会議(119th) 

18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：宮澤副会長
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2018 年 新春賀詞交歓会

日 時：平成 30 年 1 月 19 日（金）

場 所：テクノプラザかつしか 大ホール

幹事長：石川薫

出席者：池谷伸夫、金澤建治、和泉武彦(代理：茂木孝紀

様)、戸村直史、小岩幸雄、松田篤志、有田尚子、石川薫、

山本博子、河村光治(第 1 部のみ)、鈴木光江、梅田信利

(第 2 部のみ)、小堀泰克、宮川大輔、德倉俊一、倉島進、

佐川安寿、村上伶、金子高一郎(第 2 部のみ)、高橋満、山

井早苗、小森禮子、吉村勝博、佐々木啓子、大塚耕一(代

理：大塚喜司様・第 2部のみ)、宮澤邦幸、黒﨑正典、若杉

賢一、堀川哲朗 以上 29 名(第 1 部 26 名、第 2 部 28 名)

欠席者：宮本武夫、浅野文明(来賓出席)、飯吉修一呂、

高野山文夫、湯本晃透(当日欠席)、篠崎博文、高橋徳三、

長保行、重永裕祥、入山央、宮下桂輔、中村博司、大木

勝邦、鈴木益雄、高田照和、小田朋和(当日欠席)、塩見

英輝、三浦誠吉、阿南信枝、石原祐治、堀口剛 以上 21

名(内来賓出席 1 名、当日欠席 2 名)

（敬称略／順不同）

2018 年 1 月 19 日現在 会員 50 名、休会会員 3 名

オブザーバ：福壌二様 以上 1 名

【第１部講演会】 18:00～19:10

司 会：石川薫

講 師：ﾄｰﾏﾂｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝ㈱ ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 佐々木和志様

テーマ：「人材育成の方程式 ‐13,000 社の実績を基に語

る『コツ』と『ポイント』‐」

【第２部懇親会】 19:10～20:30

来 賓：葛飾区長 青木克德様、葛飾区議会議長 筒井た

かひさ様、東京商工会議所葛飾支部副会長 浅野文明様、

葛飾区産業観光部長 酒井威様、葛飾区産業観光部商

工振興課長 柏原正彦様、東京理科大学 研究戦略・産

学連携ｾﾝﾀｰ 地域連携・事業化推進部門長 古賀義人様、

東京理科大学 研究戦略・産学連携ｾﾝﾀｰ 地域連携・事

業化推進部門ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 相楽昌利様、ﾄｰﾏﾂｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝ

㈱ ﾏﾈｰｼﾞｬｰ佐々木和志様 以上 8 名

司 会：佐々木啓子 挨 拶：吉村勝博会長

乾杯挨拶：宮澤邦幸 中締め：德倉俊一

来賓挨拶：葛飾区長 青木克德様、葛飾区議会議長 筒

井たかひさ様、東京商工会議所葛飾支部副会長 浅野文

明様

ﾊﾟﾌｫｰﾏﾝｽ：ミュージックサロン 四つ木音楽教室：山井早

苗様、ﾊﾟﾌｫｰﾏｰ「ゆみこ」様

第 52 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 1 月 9 日（火) 18:00～19:00

場 所：テクノ 3Ｆ

出席者：宮澤 以上 1 名

欠席者：黒﨑、若杉、石原、三浦 以上4名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

報告

(1) 定年制について

会員メールにて意見の集約を進める。

(2) キャスター報告・協議

理科大の研究経過 報告

(3) 製作の流れ

構造設計を 3DCAD にて進める操作勉強会

「3 次元モデリングの勉強会」 12 日金曜で開催連絡しま

す。

メールにて進展報告を進めます。

◎ 次回開催予定

平成 30 年 2 月 13 日(火) 18：00～19：00 テクノ 3F

第 108 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 30 年 1 月 9 日(火) 19:00～20:00

場 所：テクノ 3Ｆ

出席者：宮澤 以上 1 名

欠席者：三浦、阿南、石原、堀口 以上 4 名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 報告

(1) 定年制について

会員メールにて意見の集約を進める。

(2) OSC 開発分科会より、「3 次元モデリングの勉強会」

連絡

2. 協議・審議

次期分科会

(1) 分科会の次年度体制について

(2) 日程

次年度の開始に向けてまとめる。

会員メールにて情報を進めます。

◎ 次回開催予定

平成 30 年 2 月 13 日(火) 19：00～20：00 テクノ 3F

第 14 回ＮＥＷシェア分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 1 月 26 日(金)

場 所：葛飾区勤労福祉会館

出席者：吉村、佐々木、湯本、戸村、大塚 以上 5 名

ゲスト参加者：若杉、王（平成電子）、山井、小堀、小森、

子安（かつしかエフエム） 以上 6 名

欠席者：高田、原山、小田、塩見 以上 4 名

司 会：吉村  書 記：戸村

1. 卓球大会

11 名の参加者で、11 点先取方式のリーグ戦を 3 回行っ

た。

怪我人も無く無事に終える事ができた。

久々に体を動かし、参加者一同良い経験になった。

次回、卓球大会も開催する事とした。

2. 懇親会

[参加者]吉村、佐々木、子安、小堀、小堀、山井、湯本、

小森、戸村

[場所] 立石さと

◎ 次回開催予定

次回開催 3 月予定

1 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ K&T 分科会

◇ 情報交換分科会

◇ 寅さん分科会
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【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、NEW シェア(第 2 木)、かつしかコレクション(第 2

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


